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COMPTE-RENDU DE LA 8e SÉANCE ORDINAIRE 

DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT DE L’ÉCOLE ST-MATHIEU 
tenue au salon du personnel 

- Le mardi 26 mai 2015 à 19 h - 
 

 
 
PRÉSENTS : 
        Madame Marie-Ève Lévesque, spécialiste                                Mme Annie Gazaille, parent
        Mme Nathalie Fontaine, enseignante 

Mme Sophie Pelletier, enseignante 
Mme Lili-Marlène Pernet, technicienne au Sdg 

 
ABSENTS :    

Mme Amélie Lozeau, parent 
Mme Geneviève Aubé, parent 
Mme Johanne Massie, directrice 
Mme Sylvie Landry, directrice adjointe 

 
        Madame Julie Desaulniers, enseignante 
         Monsieur Carl Steben, parent 

 
1. Ouverture de l’assemblée et vérification du quorum : 

Le quorum étant atteint, la réunion est ouverte à 19h05 par madame Geneviève Aubé, présidente.  
 
2. Revue et adoption de l’ordre du jour : 

IL EST PROPOSÉ par Nathalie Fontaine que l’ordre du jour soit adopté sans modification. 
CÉ-2015-05-26-01 

 
3. Approbation du compte-rendu du 21 avril 2015 : 

IL EST PROPOSÉ par Sophie Pelletier que le compte-rendu de la réunion du 24 février soit adopté avec 
modification.  
CÉ-2015-05-26-02 

 
4. Suivi au compte-rendu 21 avril 2015 : 

Point 6.4 : Nous avons amassé 4 940$ pour Sautons en cœur. 
 
5. Parole au public : 

Aucun représentant du public n’est présent. 
 
6. Affaires reportées et affaires nouvelles : 

 
6.1. Règles budgétaires 2015-2016 - état de la situation 

Cette année, les règles budgétaires ont été déposées le 19 mai 2015. Les compressions pour 2015-2016 
seront entre 6 et 8 millions.  Il y aura assurément des suppressions de postes à venir. Pour l’année 
prochaine, la coupure paramétrique sera de 27,02$ par élève. Les coupures pour l’école Saint-Mathieu 
seront d’environ 15 000$. 
 

6.2. Règles de régie interne du SDG - approbation 
Lili-Marlène présente le document des règles de régie interne du SDG avec quelques modifications ainsi 
que les tarifs. Ceux-ci sont maintenant uniformisés à travers la Commission scolaire. Mme Manon 
Clouette approuve le document des règles de régie interne du service de garde Les Faucons. 
CÉ-2015-05-26-03 
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6.3. Programmation des journées pédagogiques 2015-2016 – approbation  

Mme Amélie Lozeau approuve la programmation des journées pédagogiques 2015-2016. 
CÉ-2015-05-26-04 

 
 

6.4. Cahiers et autres déboursés 2015-2016 – approbation 
Mme Sylvie Landry présente et explique le document détaillant les cahiers et autres déboursés pour l’année 
prochaine. Quelques précisions sont faites sur une contribution volontaire pour les projets thématiques et les 
fournitures collectives. Les achats collectifs permettront d’uniformiser la qualité des produits et permettront 
des économies pour les parents. Le montant exact des fournitures scolaires collectives pour chaque niveau 
reste à confirmer, mais devrait se situer autour de 3$ pour les élèves du primaire et de 8$ pour les élèves du 
préscolaire et le groupe DGD. Madame  Annie Gazaille approuve la liste des cahiers et autres déboursés pour 
2015-2016. 

CÉ-2015-05-26-05 
 
 

6.5. Liste de fournitures scolaires 2015-2016 – approbation 
Quelques modifications sont faites sur certains items dans les listes par rapport aux termes utilisés. 
Mme Sophie Pelletier approuve la liste de fournitures scolaires 2015-2016. 

CÉ-2015-05-26-06 
 

 
6.6. Accueil des élèves du préscolaire et des classes spécialisées 2015-2016 

Madame Johanne Massie explique que l’accueil des élèves se fera en matinée le 5 juin sous forme de portes 
ouvertes. Les parents ainsi que les futurs élèves pourront visiter les locaux, le service de garde et discuter avec 
le personnel. Une rencontre sera faite, pour les élèves de la prochaine classe DGD, au mois d’août puisque 
l’équipe n’est pas encore connue.  Mme Amélie Lozeau suggère que l’invitation aux élèves du préscolaire soit 
envoyée un peu plus tôt pour les années à venir si cela est possible. 

 
7. Informations : 

 
7.1 Parole aux membres du Conseil d’établissement 

Madame Amélie Lozeau ainsi que les parents membres du conseil félicitent l’équipe du personnel et 
soulignent l’excellent travail des enfants pour l’exposition des œuvres d’art.  

 
7.2 Parole au représentant du Comité de parents  

Aucun représentant n’a assisté à la dernière réunion du comité de parents où il a été question des moyens à 
utiliser pour attirer plus de parents à faire partie des conseils d’établissement. 
 

7.3 Parole à la technicienne du SDG  
La semaine du service de garde s’est bien déroulée et a été appréciée. Il y a eu également une journée 
pédagogique sur le thème de la magie.   
 
7.4 Parole à la direction 

- Madame Johanne Massie revient elle aussi sur l’exposition d’œuvres d’art. Il faudra voir l’année prochaine ce 
qui pourrait être fait afin d’attirer davantage les parents et les élèves du 3

e
 cycle.   

- Le mois de l’activité physique a été plaisant et bien rempli. Ce vendredi, il y aura un tintamarre pour terminer  
ce mois en beauté.  
- Les épreuves ministérielles sont commencées pour les élèves de 4

e
 et 6

e
 années et se poursuivront jusqu’au 

début de juin.  
- Les élèves de 2

e
 année, quant à eux, ont amorcé les épreuves de la CSP. 
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- Lors de la dernière semaine de juin, soit du 15 au 19, il y aura plusieurs activités spéciales et originales 
proposées aux élèves. 
-  Une formation de « Gardiens avertis » se déroulera à l’école le 5 juin. 
- Le 1

er
 juin, il y aura un rassemblement au gymnase pour souligner l’important travail fait par les bénévoles de 

notre école. 
- Cette année, l’école Saint-Mathieu a revu le code de correction et le code de révision en français afin de le 
rendre uniforme et évolutif. Le comité est fier du travail accompli. 
- Le dernier bulletin parviendra par courriel aux parents le 23 juin. 
 

8.     Correspondance 
Aucune correspondance reçue. 
 

9.     Levée de la séance : Il est proposé par Marie-Ève Lévesque la levée de l’assemblée à 21 h 15.  
CÉ-2015-05-26-07    
 
 

 
 
 
Geneviève Aubé  Mme Johanne Massie 
Présidente                                                                Directrice 


